
Abruzzo. La uil abruzzo accetta la proposta di Chiodi per salvare il
fas
La uil abruzzo accetta la proposta di Chiodi per salvare il fas
Il Presidente Chiodi ha proposto un percorso per ripristinare i fondi fas e impegnarli tutti per lo sviluppo
dopo il loro eventuale parziale utilizzo per sanare il buco di centouno milioni evidenziato dall’esame degli
stati patrimoniali delle Regioni.
La proposta di Chiodi prevede che venga effettivamente realizzata la vendita degli immobili, finora rimasta
sulla carta, e che i proventi siano impiegati per riprestinare il fas.
La Uil Abruzzo, che ha duramente contestato l’ipotesi di stornare pezzi di fas per il richiamo della spesa
corrente della sanità, ha condiviso questa proposta di salvataggio del fas abruzzo e ha accettato di far parte
del comitato proposto da Chiodi che sorveglierà che questo obiettivo venga effetttivamente conseguito.
Per la Uil Abruzzo Roberto Campo.
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